

HEUTE IST

Donnerstag, 2. Mai 2024

Das Wetter war:



31 °C 

Das heutige Tagesprogramm:

Heute Morgen bin ich um 7:00 Uhr aufgestanden. Ich habe gegessen und geduscht und dann sind wir losgefahren. Als wir bei der Schule angekommen waren, hatten wir noch ein bisschen Zeit zum Spielen. Um 8:30 Uhr begann dann die Schule. In der ersten Stunde hatten wir Deutsch Unterricht mit Frau Gasser und danach hatten wir (Schüler/innen aus Walchwil) NMG, während die anderen eine Prüfung besprachen. Nach der NMG-Lektion hatten wir TTG. In dieser Stunde haben wir Seife gemacht, was sehr cool war. Daraufhin hatten wir Schwimmunterricht, was anstrengend aber auch cool war. Danach war **DIE GROSSE PAUSE**. Wir gingen also alle in den Mittagstisch. Es gab Fish Fingers mit Boiled Potatoes. Als wir fertig gegessen hatten, gingen wir wieder zur Schule. Am Nachmittag hatten wir BG. Wir haben für das Sommerfest Wimpeln gebastelt. Nach der letzten Stunde hatten wir Schule aus und sind nachhause gefahren.



Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert. Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.



Zu essen gab es:

Fish Fingers

Boiled Potatoes



Das hat mir besonders gut gefallen :

Das Schwimmen hat mir besonders gefallen, weil mein Freund Tiago
der Trainer war. Wir sind eigentlich nur geschwommen, aber es war
trotzdem cool und lustig.

Milo

Wir haben in nachhaltigen Treibstoff (SAF) investiert. Der CO₂-Ausstoss wurde um 1.44 t reduziert.
Das entspricht einem Hin- und Rückflug nach Singapur.

